



Desmiente Ricardo Monreal que Morena tuviera programada una posada

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- En un video, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, rechazó que su bancada haya tenido programada una posada en Polanco, como lo denunciaron los diputados de la oposición. “Me permito señalar que nosotros no estamos programando ninguna posada, ni fiesta, ni festejo. Actuamos con mucha seriedad, con mucha responsabilidad y no es cierto lo que algunos medios han señalado, al menos ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria y no la va a haber, se los aseguro. Nosotros festejamos con austeridad, en nuestra casa, con nuestra familia y con nuestros medios” declaró Monreal Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/1Lb96McQwhrOf2WVELTjgF-LUwJZeSy4h/view>